

COMITÉ INTEREMPRESAS

REESTRUCTURACIÓN DEFENSA Y ESPACIO

Desde el Comité Interempresas queremos informar de la reunión mantenida el día 22 de junio por la junta de portavoces, en la cual se ha trasladado la información relativa a la reunión que se produjo en el seno del comité europeo de defensa (ECADS) el pasado día 19 de Junio.

En la misma la Dirección de la empresa expone, que esta es la primera reunión que se mantiene por el comité europeo de defensa, desde que se anunciara la reestructuración el pasado mes de febrero de este mismo año.

En la reunión de Febrero, se expuso un excedente en la división de 2362 personas de las cuales 630 eran en España. Los motivos fundamentales de dicha reestructuración, eran el problema financiero que arrastraba la división en su cuenta de resultados en los últimos años, y la falta de pedidos, que estaban ocasionando una situación de extrema dificultad.

Tras una nueva exposición de la situación actual producto de la pandemia originada por la COVID-19, se informa del momento actual de la división:

- Si bien nuestros productos en defensa han tenido mayor estabilidad durante la crisis (principalmente labores humanitarias, sociales y de apoyos a los gobiernos, estados y fuerzas armadas) también la división ha tenido un gran impacto. En muchas zonas se realizan trabajos relacionados con la parte comercial, o con otras empresas como BOEING, las cuales también están siendo muy castigadas por la crisis.
- Se prevén bajadas o restricciones en los presupuestos que destinan los países al mercado de defensa. Si bien actualmente hay gobiernos que están ayudando con adelanto de pagos comprometidos, vinculación con proyectos de futuro etc...
- Se han perdido cerca de 600000 horas productivas, difíciles de recuperar en la actual situación. Y la prioridad es cumplir con las entregas, recuperar esas horas con el menor coste posible.
- Se prevé dificultades económicas a nivel global en el año 2020 para los principales países, con recuperación a partir del 2021.

Ante este contexto el excedente pasa a ser de 2664 (302 personas más) y en España de 722 (92 personas más).

La dirección da por iniciado el período de negociación y consulta, el cual esperen que termine entre septiembre – Octubre.

No van implementar ningún plan, ni medida sin finalizar las conversaciones con la parte social.

En contradicción con este último comentario, en España nos informan que se están produciendo no renovaciones de contratos temporales en aquellas zonas donde no hay carga de trabajo, se están cubriendo vacantes con movilidades internas sin acudir a procesos externos, y la aplicación del contrato de relevo.

COMITÉ INTEREMPRESAS

Los representantes de los trabajadores y trabajadoras **RECHAZAMOS CON TOTAL ROTUNDIDAD LOS NÚMEROS PLANTEADOS.**

No compartimos que la negociación se esté llevando a cabo de la misma forma en todos los países, además señalamos el carácter Interempresas de nuestro CONVENIO (el cual regula las relaciones laborales de todos y todas de la misma forma) apostando por que, en primer término desde EUROPA, el “anunciado plan de ajuste global “se trate en el mismo foro y a la misma vez que la reestructuración de defensa y espacio.

Creemos que nuestro convenio, permite todavía realizar medidas y acciones sin que el empleo se vea afectado. La no renovación de contratos encubierta y sin contar con la parte social que está realizando la Dirección, no es solo un incumplimiento flagrante del plan de empleo sino una falta de respeto a la interlocución con la parte social.

Hay que recordar que en el peor momento de la pandemia, si bien todos los trabajadores y trabajadoras su esfuerzo y labor ha sido encomiable, la división de defensa ha tenido una labor vital y clave para realizar los trabajos de apoyo en la fabricación de respiradores, en la medicalización de los aviones o en su mantenimiento de cara a realizar las labores de ayuda humanitaria..... **Y LA RESPUESTA DE AIRBUS ES ESTA.**

La reunión termino emplazándonos ambas partes a reuniones posteriores.

Por todo lo expuesto anteriormente desde el Comité Interempresas seguimos recordando que estamos en la actual situación en “**NO COLABORACIÓN** “. Teniendo una valoración interna los sindicatos para la posible ampliación de las medidas.

Seguiremos informando de las reuniones que mantengamos, señalar para finalizar que estamos en un momento clave y excepcional en el que tendremos noticias muy relevantes en un corto espacio de tiempo y que requerirán de una respuesta rápida y contundente de los trabajadores y trabajadoras en ESPAÑA.

CONTAMOS CON EL APOYO DE TODOS Y TODAS EN ESTA LUCHA POR EL EMPLEO Y EL FUTURO EN ESPAÑA.